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Dirk Ehnts und Daniel von Ahlen behaupten, der Zins sei für die Steuerung der
Volkswirtschaft  kaum  von  Bedeutung.  Das  ist  eine  unhaltbare  und  auch
keineswegs  sinnvolle  Position,  wie  in  einer  vierteiligen  Artikelserie  gezeigt
werden soll.
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